

市立学校へのウォータースタンド設置に係る協定締結式

教育長挨拶

日時 令和3年7月9日（金）

午後1時30分～

会場 教育委員会室

このたび、ウォータースタンド社様とウォータースタンド設置に係る協定を締結させていただきましたことに深く感謝申し上げます。

さて、最近はやや曇りが続いており、梅雨明けが待たれる今日この頃ですが、梅雨が明ければ、いよいよ夏がやってきます。子どもたちにとっては待ちに待った夏がやってきます。楽しいことがたくさんある夏ですが、ケアしなければならないこともたくさんあり、その一つが熱中症対策です。

熱中症の予防に欠かせないのは、やはりこまめな水分補給です。そのような中、協定を締結させていただきました。さいたま市の児童にとって、本当にありがたい御提案をいただきました。誠にありがとうございます。

また、御社では、環境問題を中心とした SDGs 達成に向けた取り組みを行われ、学校へ SDGs をテーマとした出前事業を実施いただいております。環境問題は、全世界で取り組まなければならない課題で、未来を担う子どもたちにとっても、自分ごととして学ばなければならない課題です。この学びに御助力いただけることは、何とも心強い限りです。

さいたま市の子どもたち約十万三千人に向けてくださる熱い思いにお応えしてまいりたいと存じます。

全市立学校百六十八校へのウォータースタンド設置となりますと、相当な時間と労力が必要となることと思いますので、教育委員会といたしましても、少しでも効率的に設置いただけるよう、最大限の協力をしてまいりたいと思っております。

本日は、誠にありがとうございます。